

Un ami et un collègue nous a soudainement quitté.

Docteur en droit, Licencié spécial en droit international (1963), l'Afrique fut pour Paul un sujet d'intérêt et de réflexion dès la fin de ses études. Avec Pierre Mertens, il publie en 1966, *l'Afrique de Pékin*, qui décrit la mainmise de la Chine sur le continent africain.

Brillant juriste, chargé de cours, maître de conférences, homme de lettres, businessman accompli, sportif dans l'âme, son cv atteste d'une vie bien remplie au service des hommes et de la société qui, en reconnaissance, soutint son anoblissement.

Européen convaincu, il admirait Paul-Henri Spaak et vénérait Albert Camus sujet de nombreuses publications dont la dernière, *Au commencement est le mensonge*, présentée à la Classe des Lettres de l'Académie royale de Belgique (2006) à laquelle il était fier d'appartenir.

Entré au Cercle en 2013, Paul en fut Vice-Président et pressenti pour en assurer la présidence.

D'emblée, il mit son carnet d'adresses à disposition ce qui permit au Cercle d'organiser quelques déjeuners conférence très réussis avec des orateurs de qualité choisis parmi ses amis.

Au sein du Conseil où son avis était recherché, Paul se montrait comme ses pairs très soucieux du devenir de notre association dont il soutenait l'ouverture à des membres africains.

Comme nous tous, il aspirait à la pérennité d'un Cercle plus que centenaire dont les membres ont assuré avec fierté la présence de la Belgique en Afrique centrale.

Puisse cet ami reposer en paix.